



Кушнарев Петр Иванович

Окончил Московский геологоразведочный институт им.С.Орджоникидзе по специальности «горный инженер-геолог» в 1967 году. Кандидат геолого-минералогических наук с 1977 г. Доктор геолого-минералогических наук с 2022 г. Имеет 58-летний опыт изучения, разведки и геолого-экономической оценки месторождений золота, урана, меди, железа, алмазов, бокситов и других видов полезных ископаемых. С 1969 по 2004 гг. преподавал в МГРИ-РРГУ в качестве ассистента, доцента и профессора кафедры методики разведки месторождений полезных ископаемых. Является экспертом Государственной комиссии по запасам (ГКЗ). Составил более 250 экспертных заключений по месторождениям различных видов минерального сырья. Участвовал в разработке методических рекомендаций ГКЗ по вопросам анализа качества опробования, оценки запасов месторождений твердых полезных ископаемых, в том числе с применением блочного моделирования. Автор и соавтор более 80 научных работ, в том числе 6 монографий.

В настоящее время является главным специалистом Всероссийского Института Минерального Сырья. Основное направление деятельности – разработка технико-экономических обоснований кондиций и подсчет запасов месторождений полезных ископаемых.

Является членом Исполнительного комитета Общества Экспертов России по Недропользованию (ОЭРН), имеет сертификат № 1 Компетентной персоны ОЭРН, председатель секции ОЭРН по твердым полезным ископаемым.

Kushnarev Petr Ivanovich

Mr. P. Kushnarev graduated from the Ordzhonikidze Moscow Geological Exploration Institute with a degree in mining engineering and geology in 1967. Candidate of Geological and Mineralogical Sciences since 1977. Since 2022, the Doctor of Geological and Mineralogical Sciences. He has 58 years of experience in the study, exploration and geological and economic assessment of deposits of gold, uranium, copper, iron, diamonds, bauxite and other types of minerals. From 1969 to 2004, he taught at MGRI-RRSU as an assistant, associate professor and professor at the Department of Methods of Exploration of Mineral Deposits. He is an expert of the State Reserves Commission (GKZ). He has compiled more than 250 expert opinions on deposits of various types of minerals. He participated in the development of methodological recommendations of the GKZ on the issues of quality analysis of testing, assessment of reserves of solid mineral deposits, including block-modeling methods. He is the author and co-author of more than 80 scientific papers, including 6 monographs. Currently, he is the chief specialist of the All-Russian Institute of Mineral Raw Materials. The main activity is the development of feasibility studies of conditions and the calculation of reserves of mineral deposits. He is a member of the Executive Committee of the Russian Society of Experts on Subsoil Use (OERN), holds the certificate No. 1 of the OERN Competent Person, Chairman of the OERN section on solid minerals.